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CRAINDRE

POINDRE

VENDRE





Partir,

servir

je dors

tu dors

il dort

nous 

dormons

vous dormez

ils dorment

DORMIR
COURIR

Ils perdent cette consonne 

au présent de l’indicatif 

devant s et t.

LES VERBES EN –IR DONT LE RADICAL 
EST TERMINÉ PAR LA CONSONNE M, 

T OU V

LES VERBES COURIR, MOURIR ET 
POUVOIR

Ils doublent le r au futur 

simple et au conditionnel 

présent

courir, concourir, discourir, 

encourir, parcourir, recourir, 

secourir.

je cours

tu cours

il court

nous 

courons

vous courez

ils courent



résoudre, adjoindre, astreindre, 

atteindre, ceindre, contraindre, 

disjoindre, enfreindre, empreindre, 

étreindre, feindre, geindre, joindre, 

poindre, plaindre, peindre, restreindre, 

teindre, absoudre, dissoudre

CRAINDRE

COUDRE

Ils perdent le d aux trois premières 

personnes du présent de l’indicatif et à la 

deuxième personne de l’impératif et 

prennent un t à la troisième personne du 

singulier de l’indicatif. Cependant, ces 

verbes conservent le d devant le r, c’est-à-

dire au futur simple et au conditionnel 

présent

LES VERBES EN –INDRE ET –SOUDRE
LES VERBES EN –DRE ET –TRE

Ils conservent le d ou un seul t aux trois 

premières personnes du présent de l’indicatif 

et à la deuxième personne de l’impératif

De même type que le 

verbe coudre : 

découdre, émoudre, 

moudre, recoudre, 

remoudre, etc. Je 

mouds, il moud, nous 

moulons, je moudrai 

(futur simple), mouds

je crains

tu crains

il craint

nous 

craignons

vous craignez

ils craignent

METTRE

De même type que le 

verbe mettre : admettre, 

commettre, 

compromettre, démettre, 

émettre, omettre, 

permettre, promettre, 

réadmettre, remettre, 

retransmettre, 

soumettre, transmettre, 

etc.

je couds

tu couds

il coud

nous 

cousons

vous cousez

ils cousent

je mets

tu mets

il met

nous 

mettons

vous mettez

ils mettent
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